

外相会合閉会に係る四者共同コメント

G 8 外相会合が安全に大きな混乱もなく成功のうち終了し、地元関係者として大変嬉しく思っています。

昨年 5 月、京都での外相会合開催が決定されて以降、オール京都の体制で会議支援にあたるとともに、府民・市民の皆様にも、会議参加者をおもてなしの心で温かくお迎えいただきました。関係の全ての皆様の御理解と御支援に心から感謝を申し上げます。

今回の G 8 外相会合で、京都が世界平和を願う重要な会議の舞台となったことにより、国際社会における京都の役割を改めて認識するとともに、さらなる努力を続けていく決意を新たにいたしましたところであります。

今後も、この会議の成果を活かし、自然との共生、多様な文化の共存を実現してきた京都から、持続可能で平和な世界の構築に向けたメッセージを発信してまいりたいと考えております。外相会合の成果を踏まえ、北海道洞爺湖サミットの成功をお祈りします。

平成 20 年 6 月 27 日

2008 年サミット外相会合京都支援推進協議会
会 長 村田 純一
副会長（京 都 府 知 事 ） 山田 啓二
副会長（京 都 市 長 ） 門川 大作
副会長（京都商工会議所会頭） 立石 義雄